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           ・1665回週報 

           ・今後の例会予定 

           ・37期理事役員委員一覧 
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 改めまして、こんにちは。 

 先日の日曜日（4月 25日）にオンラインでの地

区協議会が開催されました。浜名湖ロータリークラ

ブからは私と小島次年度会長予定者含め8名が登録

して参加しました。10時点鐘、16時 30分終了とい

うことで、パソコンの前にずっと座って聴いている

というものです。次年度のガバナーが甲府の方です

ので、エレクトやその他の委員長さんは甲府に集ま

ってカメラの前でのスピーチです。ユーチューブで

すので一方通行で、講師に答えを要求されることは

無しなので、その点はRLIよりは楽でしたが、やは

りジッと座って聴いているというのも疲れます。今

回は事前登録者数が 993名との事でしたが、実際に

視聴している人数は約 380～390名でした。私は午

前と午後の部のロータリー財団委員会の部分を見

てあとは失礼しました。より踏み込んだ報告は次年

度予定者の小島さんからあると思いますので、宜し

くお願いいたします。 

 次年度のRI会長はインド（西ベンガル州）のシ 

ェカール・メータさんです。2620地区のガバナー

は甲府北ロータリークラブの小林聰一郎さんで、第

5グループのガバナー補佐は浜松北ロータリークラ

ブの石津匡美さんです。日程で決まっているものを

お知らせしますと、IMが令和 4年 2月 27日（日）

の予定です。浜名湖ロータリークラブに関係のある

日程は令和 3年 7月 20日が第一回のガバナー補佐

訪問になります。翌週の 7月 27日がガバナー公式

訪問でガバナー補佐も同行しての第二回目のガバ

ナー補佐訪問も兼ねます。会場につきましては浜松

ロータリークラブとの合同例会という事で、浜松グ

ランドホテルにて開催されますのでよろしくお願

いします。 

 ご紹介が最後になってしまいましたが、私たち浜

名湖ロータリークラブからは近藤茂さんが青少年

交換小委員会の委員として出向されます。皆さまで

全面的にバックアップしていきたいと思います。 

会 長 挨 拶  ＊  内 山 悦 二 

会員数 40名 ／ 免除会員数 0名 ／ 計算総数 40名 ／ 本日の出席数 24名 ／ 暫定出席率 60.0％ 

2020-21 年度国際ロータリー会長： 

ホルガ―・クナーク（ドイツ） 

第 2620 地区 2020-21 年度ガバナー：  

 志 田 洪 顯（静岡 RC） 

第 1666回例会 2021年 4月 27日（火） 晴  VOL.36  週報 No.27 

点鐘：内山 悦二 会長   SAA：戸塚 良平  ソング♪手に手つないで 

本日のプログラム： 次年度計画 クラブ奉仕➀ 

本日のゲスト： なし 

          

 

 

36 期 2020-2021 年度 浜 名 湖 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 週 報

例会場 ： 浜名湖レークサイドプラザ 〒431-1424静岡県浜松市北区三ケ日町下尾奈 200 TEL・FAX 053-524-1177 

E-mail hamanako@hamanako-rc.com    HP http://www.hamanako-rc.com 

例会日 ： 毎週火曜日  12：30～13：30 

会  長 ： 内山 悦二     幹  事 ： 小島 明良     公共イメージ向上委員会委員長 ： 菅沼 秀介 

幹 事 報 告  ＊  小 島 明 良 

 

 

 

 

ス マ イ ル 報 告 



 

                              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  
        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

内山悦二 本日は次年度のクラブ奉仕の打合せを

して頂きます。皆様、宜しくお願いしま

す。 

小島明良 本日の例会は次年度クラブ奉仕の検討

です。どうぞ宜しくお願いします。 

菅沼仁司 5月の連休は新しい形の良い過ごしかた

を考えています。何かありましたらTEL

ください。お願いします。 

原 三留 年間で一番よい季節です。 

穴水春男 コロナワクチン予約できました。早くコ

ロナから解放されたいと思いますが、う

まくいかない。 

中村二三男 三ヶ日はみかんの花咲く季節になり

ました。町内では「みかんの花摘みイベ

ント」が開催される予定になっているよ

うです。 

佐原功一郎 もう次年度計画の時期になったので

すね。早いものですね。計画検討がんば

りましょう。 

白井繁充 コロナに負けないで皆様と例会でお会

い出来るのが楽しみです。 

杉山寿夫 今週も宜しくお願いします。 

 

 

 

会長エレクト 小島 明良 

次年度幹事 杉山 寿夫 

 次年度クラブ奉仕委員会組織を確認していただ

き、事業計画について委員会毎に検討する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         

 

 

 

出席委員会  委員長 戸塚 良平 

 

 

 

 

 

 

親睦委員会  委員長 近藤 貴子 

 

 

 

 

 

 

公共イメージ向上委員会  委員長 近藤 茂 

 

 

 

 

 

 

会場監督(SAA)委員会  委員長 三島 保夫 

 

 

 

 

 

 

 

浜名湖ロータリークラブ 36 期会長テーマ 

『 Our Rotary Life：今こそ 共に集い 共に楽しもう！ 』 

本 日 のプ ロ グ ラ ム 
【 次年度計画 クラブ奉仕➀ 】 

 

 

「自己紹介」        伊東 隆士 会員 

              皆さんこんにちは。 

             浜松磐田信用金庫新 

             所原支店の伊東です。 

             私は 4/6に入会させて 

             いただいたばかりで 

 ございますので、皆様

に何者か知っていただく良い機会とさせていただ

き、自己紹介させていただきます。 

 父親は祖父が満鉄に勤務していたことから満州

で生まれ終戦後日本に命からがら戻り、三重県四日

市市で育ちました。母親は同じく三重県熊野市のみ 

 

5 分 間 ス ピ ー チ 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5月 18日(火) 次年度戦略計画 
 

5月 25日(火) 次年度計画② 

※5月 29日(土) 地区大会（ハイブリッド開催） 

6月 01日(火) 1 年間の反省 四大奉仕 新旧合同理事会 

6月 08日(火) 1年間の反省 クラブ奉仕 

プ ロ グ ラ ム 案 内 

かん農家で育ちました。母方の祖父は農業の傍

ら、猟師（鉄砲）で正月などに帰省するとよくし

し鍋を振舞っていただきました。父は中京大学、

母は新宮高校卒業後共に日本楽器、現在のヤマハ

から卓球で声が掛かって入社し、実業団チームで

プレーしていました。 

 私は昭和 46年浜松市中沢で生まれ、その後浜

北市へ転居し育ちました。兄弟は血の繋がった妹

が 1人、血の繋がりはないけど弟が 1人います。

なぜ血の繋がっていない弟がいるのかというと、

高校の時に一学年先輩には3名ほど卓球の強い先

輩がいたのですが、卒業してしまった後にどうし

てもインターハイで勝ちたいと父親が考え、中国

から当時ジュニアで 3位の選手を養子として迎

え、帰化したためです。最近では、中国人で帰化

した選手が多くみられますが、中国から迎えた選

手を国内の大会に出場させたのは初めてのこと

でした。 

 その卓球ですが、私は小学校 3年から始め、地

元の浜名中、興誠高校、日本大学と進学し、平成

6年旧磐田信用金庫に入庫するまで卓球を続けて

いました。就職するまですべて卓球漬けできたも

のですから、あまり勉強は得意ではありません。

平成 11年に職場で知り合った同僚と結婚し娘 2

人の 4人家族です。 

 現在も浜松市有玉町に練習場を構え、毎日平日

は夜 7時から 9時まで、土日祝日は昼 2時から 4

時まで地域の小中高生に指導を行っております。

私もその練習場で父親から指導を受けましたが、

今は娘を指導し創立 43年目の活動を行っており

ます。クラブの団員は子供が 40名、シニアが同

じく 40名ほど在籍しております。 

 話は変わりますが、先日あるセミナーをリモー

トで聴講しましたが、大変参考になったので皆さ

んに紹介したいと思います。講師は経済産業省 

大臣官房調査統計グループの田中幸仁氏による

もので、統計を活用した経営計画を事業者の皆さ

んに勧めてくださいといった内容で、例えば自社

の業界の状況と取引先企業の業界が拡大か縮小

かを 15年程度の統計をもって把握し、自社の経

営状況を踏まえ戦略を立てましょうといったも

のです。 

 例えば、カセットテープ⇒CD⇒MD⇒SD⇒ネ

ット配信と様変わりしたように、取り扱っている

製品・サービスの足跡や今後の展開を考えて展開

して行くことで、なるべく“カン”“コツ”“ケイ 

ケン”に頼らず、統計を用いましょうといった内

容でした。1時間のセミナー内容でしたが眠くな

らず、興味を持てましたので紹介させていただき

ましたが、ご興味のある方はユーチューブで統計

活用セミナーと検索していただければ視聴可能

です。 

 以上で自己紹介を終わりたいと思います。入会

させていただき至らない点が多々あろうと思い

ますが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

4月 25日(日) 次年度会長幹事・委員長 

「地区研修・協議会」参加 

 YouTubeのライブ配信によるオンライン開催

となりました「地区研修・協議会」に参加いたし

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

活 動 報 告 

 


